



Nombre de alumno: Eduardo Javier Pulido Pulido

Nombre del profesor: MVZ Diana Itzel Hernandez López

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: zootecnia de equinos

Grado: 7

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de septiembre de 2023.

Origen, domesticación y evolución del caballo.

La evolución del caballo nos enseña una sucesión desde Hyracotherium, un animal del tamaño de un perro de entre 10 a 20 kg, con cuatro dedos en las manos y dientes con coronas bajas, que pastaba en las zonas más boscosas y de terreno blando. Hasta Equus, un animal con características opuestas: tamaño grande (podía alcanzar hasta 600 kg), dientes con coronas altas y un solo dedo.

En un reciente artículo publicado en la revista científica Science, se demostró que las variaciones en el tamaño y la dieta de los caballos en los últimos 18 millones de años, fueron consecuencia de cambios en el clima y la geografía.

Después de su evolución hasta llegar a como lo conocemos hoy en día, animales grandes, dóciles, con cuatro patas y un solo dedo, conocido como cascos. Los humanos pusieron su atención en ellos y los empezaron a domesticar.

Los caballos se domesticaron por primera vez en las estepas euroasiáticas hace unos 5000 años, miles de años después que los perros, las cabras, las ovejas, las vacas y los cerdos. Y los primeros en montar un caballo fueron Los antiguos nómadas de la estepa euroasiática hace 4.000 años.

Los caballos poblaron el continente americano en tiempos remotos. Pero se extinguieron hace unos diez mil años por causas desconocidas. Su historia en el Nuevo Continente volvió a comenzar con la orden de los Reyes Católicos de mandar a sus nuevas posesiones veinte caballos y cinco yeguas. Estos animales llegaron a la actual República Dominicana en el segundo viaje de Cristóbal Colón, el 25 de septiembre de 1493.

La llegada de estos nuevos animales fue muy aceptada por la población ya que por medio de ellos se hizo más fácil y rápido el transporte, ya que por medio de ellos llegaban más rápido a los destinos, evitaban el cansancio y fatiga y se utilizaron como instrumento de guerra.

En la actualidad los caballos son animales que se encuentran en cualquier finca o rancho, ya que se utilizan para trabajo y como deporte.

Trabajo: Los caballos son montados con una silla utilizada para tirar de los carros, y son usados como fuerza de trabajo en la agricultura.

Deporte: Salto de obstáculos, doma clásica, concurso completo, raid, doma vaquera, enganches, ponis, reining, barriles, churrería etc.

En conclusión los caballos fueron animales que evolucionaron desde un animal tan pequeño hasta un animal que puede llegar a pesar 600kg como los conocemos hoy en día, fueron muy aceptados en la sociedad ya que fueron utilizados como medio de transporte, para las guerras, etc. Y hoy en día los usamos para el trabajo en el campo y el deporte.